



EL AUSTRAL

UNA BAJA EN EL CONSUMO DE ALCOHOL SE HA REGISTRADO ESTOS MESES.

Positivo balance de Senda tras encuesta de consumo en la Región

CIFRAS. Se midió el consumo de drogas y alcohol en Chile durante la pandemia. Un 40,5% de los consumidores de alcohol en la Región indica haber disminuido su consumo.

El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, Senda, desarrolló una encuesta online y anónima desde el 6 al 27 de junio pasado, a fin de medir el consumo de drogas en Chile durante la crisis sanitaria.

La encuesta contó con 34.738 respuestas en las 16 regiones del país y 15.280 fueron validadas. El sondeo reveló que en Chile, un 41,8% de los consumidores de alcohol indica haber disminuido su consumo y un 32,8% declara haber mantenido su uso durante la pandemia. Es

decir, un 74,6% de los chilenos manifiesta haber mantenido o disminuido su consumo de alcohol en la crisis sanitaria.

CIFRAS REGIONALES

La directora de Senda Araucanía, Carolina Matamala, señaló que "en La Araucanía y en nues-

tra Región nos muestra que un 40,5% de quienes respondieron la encuesta indican que ha consumido menos alcohol desde el inicio del covid-19. Por otra parte, el acceso al alcohol ha sido otros de los motivos de esta disminución".

En el otro extremo, el estudio arrojó que un 20,3% de las personas señalan que han utilizado más alcohol, y de ellas, un 54,9% reporta que es por ansiedad, estrés o depresión que genera el covid-19.

ra consumir por el cierre de bares. Por otra parte, el 34,4% indica que ha usado más de esta droga y de estos, el 60,9% dice que consume más por la ansiedad, estrés o depresión que le produce la situación actual. **CG**